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第７５回田富中学校卒業証書授与式 

 ３月１０日（木），温かく穏やかな日差しのもと，１３２名の卒業生が田富中学校を巣立っていきました。感染

対策を徹底することで，各家庭２名までの保護者にご参加いただきました。また，１・２年生も，呼びかけの形で

式に参加することができました。 

９時１５分，保護者・来賓・教職員に迎えられる中，コサ－ジュをつけた３年生が堂々と入場しました。学級担

任の呼名にしっかりと返事をし，卒業証書を受け取る姿は，中学校生活への満足感と今後に向けた決意に満ちてい

てとても立派な姿でした。 

１０時，それまで各教室で卒業式の様子を映像で視聴していた在校生が，１年生，２年生の順に体育館に入り，

それぞれ呼びかけを行いました。３年生への感謝を述べる態度，入退場の姿から，３年生への感謝の気持ちととも

に，これからの田富中学校を引き継いでいくという強い気持ちが伝わってきました。 

１０時１０分，卒業生代表佐藤秀一さんの答辞で，卒業生の発表が始まりました。制約の多かった中学校生活で

あったけれど，青雲祭を成功させるために頑張ったこと，支えてくれた周囲への感謝などが述べられました。続い

て，学年全体の発表になりました。これまで頑張ってきたこと，時にはくじけそうになったけれど支えあいながら

乗り越えてきたこと，保護者他への感謝の気持ち，未来に向けて自立していく決意，が発表されました。最後に歌

ってくれた「正解」も心に響くものがありました。まさに，正解がない時代，自分なりの正解を探しながら人生を

歩んで欲しいと思いました。どの学年も短期間の取り組みにも関わらず，素晴らしい卒業式だったとご臨席をいた

だいた中央市長田中久雄様からお褒めの言葉をいただきました。 

   

                      ↑ 写真は左から１年生・２年生・３年生の順です。３年生は合唱「正解」を披露してくれました。 

キャリア教育の一環として，１・２年生が卒業式の映像を観ながらキャリアパスポ－トに書いた「１年後（２年後）

に卒業する私へ」 

・僕は 1 年後に１・２年生の手本になって卒業したいです。理由は卒業した３年生がお手本になってくれていたので僕もお手本になれ

る３年生になりたいと思いました。卒業式が始まるまでの間，学年主任の上野先生が進路について話してくれました。そろそろ受験生

になるんだなと実感しました。毎日少しずつ学習を中心に努力していきたいと思いました。 ２-３ 小林春稀さん 

・私は今回の卒業式をみて，そこまで感動することができませんでした。今は，まだまだ心がないのかなと思いました。卒業する時に

は，感動して涙がでてしまうくらいの感受性が豊かな人になっていたいです。そのためにも３年生になったら何ごとにも全力で取り組

むことが大切だと思います。全力で取り組み思い出をつくります。できるかどうかわかりませんが頑張ります。 ２-３ 古屋和聖さん 

・（卒業する時の姿）高校に行っても頑張ろうと思える前向きな姿，中学校は楽しかったと思える姿，先生・友達・親など多くの人にた

くさんの感謝を伝えることができる姿，後輩に「今年の３年生はかっこ良かった」と思ってもらえる姿，今まであったつらいことや悔

しかったことも最終的には思い出になったと友達と笑いあえる姿。 ２-２ 石原 玲さん 

・もう少し堂々としていたい。人を思いやる気持ちを大切にしていきたい。人間性を失いたくない。そして，物事をしっかり判断し，

決め，実現できる人になりたい。 １-４ 保坂 勇翔さん 

 



令和４年度公立高校学力検査問題から 

３月３日（木）学力検査（いわゆる後期入試）が実施されました。私は主に数学と理科の問題をチェックしまし

たが，ただ公式を知っていればできるという問題は少なく，その知識をどんな場面でどのように使うのか（いわ

ゆる活用力）を重視する問題が多かったです。また，文章（含む：グラフ）が非常に長く，確実に読み取る力が

必要になります。１・２年生の皆さん，４月に行われる「全国学力テスト」「学力把握テスト」も全く同じ傾向に

あります。各教科で取り組んでいますが，春休み等を利用して，過去問題等に取り組むことをお勧めします。          

体力づくり（放課後体育教室） 

３月１５日（火）から，放課後を利用して「体力づくり」を実施しています。通常の授業以上に感染対策をす

る中，希望者（運動部に限らず，文化部やクラブチ－ム所属者ほか誰でも参加できます。）に実施しています。現

在はマスクを着用してできる運動に限って実施しています。部活動については，３月２６日（土）から，感染対

策をする中で，１日１時間３０分以内の活動を行う予定です。（感染状況により延期することもあります。） 

 

最近の様子から 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

１年間ありがとうございました。 

コロナ禍の令和３年度が終了しようとしています。様々な制約の中で，生徒たちが頑張り成長する姿は，数々

の感動をもたらしてくれました。保護者・地域の皆様には本校教育にご理解とご協力をいただき，心より感謝申

し上げます。新年度も，私たち教職員は生徒のよりよい成長のために全力を尽くす所存です。今後ともよろしく

お願いいたします。 

３月２日（水）公立後期入試に向けて事前

打ち合わせ会を武道場で行いました。全体

会の後，高校ごとに分かれて行いました。 

３月４日（金）公立後期入試を終え，卒

業式に向けて，３年生の学年合唱練習が

始まりました。 

 

３月７日（月）男子バレ－ボ－ル部に中

央市体育協会から表彰状が届きました。

３年生に受賞してもらいました。 

３月７日（月）３年生を送る会を実施し

ました。あらかじめ用意した動画を３年

生だけで視聴しました。新生徒会役員の

皆さんありがとうございました。 

３月９日（水）卒業式前日に各部活動の

協会から表彰された選手，皆勤賞の生徒

の表彰を行いました。１，２年生は教室

で表彰の様子を視聴しました。 

３月１７日（木）１・２年生９クラスにおいて，午後か

らリモ－ト授業を行いました。この取り組みの成果と課

題を踏まえ，来年度は日頃の家庭学習や臨時休業等非常

時の活用を検討していきます。 


